
Sitzung im WiSe 23/24

Protokoll: Georg Eichler

23 Januar 2024

Anwesende: Florian, Sebastian, Eva K., Dustin, Paul, Lydia, Georg
→ beschlussfähig 7/11
1 Studi-Gast

1 Inforundlauf
• Lydia hat Marvin wegen des Transponders gefragt → könnte ihn Ende des Semesters

zurückbringen

2 Mails und Anfragen
• Anfrage wegen Förderung von Vorträgen beim "Klimacamp Leipziger Land"(relativ

unkonkret: keine Höhe, wofür genau, was wird gemacht) → Tendenz wohl eher
dagegen, da nicht im universitären Kontext

• Dustin macht aktuell die Beantwortung der Mails allein → Sebastian würde sich
bereit erklären mit zu helfen

• Fr. Brinkschulte hat Anfrage für ein Werbevideo für den neuen Bachelor Studien-
gang gestellt und ob wir es unterstützen würden (z.B. mit einem Aufruf).
Da die Uni keine eigene Abteilung für so was hat, würde das wohl von Studieren-
denseite gemacht werden.
Wir halten fest: Wir sind empört über die fehlende Marketingabteilung der Uni
Leipzig :)
→ Würden es jedoch dennoch weiter verfolgen

3 Veranstaltungen
• Noch immer keine Rückmeldung von Kirchheim und Schwarz über den Professoren-

stammtisch (angeblich demnächst)

• Spieleabend: Ungeklärtheiten mit der Security: müssen anscheinend immer eine Mail
bei solchen Veranstaltungen (jedoch haben wir ihre nicht)
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4 Finanzen
• Jahresabrechnung ist nun abgeschickt

• Haushaltsplan wird beim nächsten Mal besprochen

5 Sonstiges
• REU: Prof. Sinn hat aktuell noch keine konkreten Rückmeldungen aus dem Kolle-

gium bekommen, aber will es bei nächsten Sitzung ansprechen

• Der offene Matheraum wird wohl ab nächstem Wintersemester laut Rektorat nicht
mehr gefördert → Florian schlägt einen offenen Brief vor (auch z.B. an regionale
Zeitungen/Medien wie LVZ oder MDR, um zusätzlich Druck auszuüben) mit Mei-
nungen von Studierenden und Dozierenden sowie eine Online-Petition

• Kritikbrief von Grundschullehrämtler: Idee gemeinsam mit Chemnitz und Dresden
eine Anfrage an die LaSub zu stellen, wieso die Lehrerausbildung in der Grundschule
so ist wie sie aktuell ist (erstmal ohne Kritik)

• Eva hat die Idee eines "Jobportalsäuf der FSR-Website in den Raum gestellt (z.B.
für Korekturstellen, Tutorien etc. oder auf andere Seiten wie dem Jobportal des
Studentenwerks zu verweisen) → gab keinerlei Einwände dagegen

• Lydia bittet alle nochmal ihre Texte auf der Website auf Aktualität zu überprüfen

• Über einen gepinten Link in der FSR-Gruppe kann jeder wichtige Termine in den
Kalender auf der FSR-Website eintragen (z.B. Spieleabende)
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